
皆様、例会ご出席ありがとうございます。 

5 月 8 日にコロナが 5 類に分類変更され、

私たちの生活も徐々に元に戻り始めました。

しかしながらまだまだ油断はできません。こ

れからもコロナに留意しつつロータリー活動

を行っていきましょう。 

本日は前回の清掃活動例会から実に 3 週

間ぶりの例会です。実際のところゴミはそれ 

ほど多く落ちてはいませんでしたが、地元のゴミを拾うとういうこ

とから地域の実情や問題点を見出すことができると感じました。 

私は会長職を拝命したとき、ネクタイとスーツの常時着用を心に

決めました。しかしながら、昨今の省エネルギーに対する社会の

考え方や脱炭素に向けた取り組みが非常にシビアになっているこ

とを仕事を通しても感じています。5 月よりクールビズスタイルが

推奨されている意味を自分なりに考え、私自身もクールビズを受

け入れようと本日はネクタイを外してまいりました。 

本年度残り 2 か月となり、いよいよ次年度が動き出しました。本

日の例会が有意義なものとなるよう祈念し、会長の挨拶とさせて

いただきます。 

皆さまこんにちは。 

今月のロータリーレートは、1 ドル

136 円となっております。 

幹事からのお願いとして、 

今年度のスマイル目標が 30 万円

にしていたのですが、現状は

233,480 円となっており、目標に届

くのが難しい状況となっていますの 

で、皆様ご協力の程お願いしたいと思います。 

5 月の 3 クラブ合同例会の参加表明者が 3 名のみとな

っていますので、是非少しでも人数が多ければと思います

ので、参加できる方はぜひ参加をお願い致します。 

以上、幹事報告となります。 

結婚記念日祝い 
6 日 髙木会員 

29 日 髙橋会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 松尾 S.A.A. 点 鐘 ： 磯田会長 ソングリーダー： 原田会員 

 

■会長挨拶                                            ■幹事報告 

 

 

 

 

 

 

   
   

 

 

 

 

                                                        
 

 

 

 

 

 

 

 

■お祝い事の報告 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  磯田 賢吾 
幹事  駒井 洋之 
 
事務局 〒251-0047 

藤沢市辻堂 2-9-1 
横浜銀行辻堂支店内 

2022〜2023 年度 Weekly-Report 

四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 

例会場 プラスガード 
℡：0466-53-8220 

第 ２851 回（本年度 No.31）例会 
2023 年 5 月 11 日（木） 

磯田会長  皆様、例会出席ありがとうございます。コロナも 5 類に分類され、少し世の中が明るくなりました。私たちも明るく前向
きに頑張りましょう。 

駒井幹事  今年度も残り２ヶ月となりました。来月の親睦ゴルフ、残り４名空きがありますのでよろしくお願い致します。 
豊島会員  松本南との合同例会、お疲れさまでした。 
原田会員  初夏の様な陽気ですね！コロナも終息方向でゴールデンウィークはどこも人出で経済も上向いてきました。地上の戦

火が無くなり、平安な日が来ることを祈ります。 
芳川会員  皆さま、こんにちは。ゴールデンウィークはいかがでしたか？本日クラブ協議会どうぞよろしくお願い致します。 

スマイルカード 

★本日の献立★ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 18 名 出席義務者出席 11 名 出席免除者出席 2 名 メイク 2 名 合計出席者 14 名 出席率 77.7％  

 

出席報告： 芳川会員 

他クラブセミナー出席報告 

4/23 地区協議会      磯田会長、駒井幹事、芳川会員、村会員、端山会員、塩坂会員、西山会員 
              原田会員、大澤会員、松尾会員 
5/ 8 地区職業奉仕委員会  塩坂会員 
5/ 9 拡大会議       端山会員  

 

卓話          次年度クラブ協議会 
                                芳川会長エレクト      

2023-24 年度の計画の内容をお話させて頂きまして、 
皆様にご検討・お力添えいただく時間にしていきたいと思います。 
 
RI 会長のテーマ、第 2780 地区ガバナーの地区運営方針 
次年度のクラブ運営方針について説明しました。 
 
また、プログラムの卓話後に内容をシェアし合うための 
時間の確保を提案し意見を交換しました。 
・3 分間スピーチの有無 

（ロータリーの友解説のある例会を除くなど） 
 
プログラムに関し移動例会や親睦を毎月 1 回開催 
 
 
 
 


